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       北区自治協議会 会議概要 

令 和 ２ 年 度 第 7 回 北 区 自 治 協 議 会 

開 催 日 時 令和 2年 10 月 22 日（木曜） 午後 1時 30 分～午後 2時 40 分 

会 場 北地区コミュニティセンター 2階大ホール 

出 席 者

委 員

神田征男、神田恭之、赤間松次、松田正實、五十嵐隆吉、本間藤雄、

阿部勝幸、原義博、山賀好郎、清水博恭、樺山サト子、工藤真美、 

澤玲子、鶴巻ヨシ子、平松賢一、皆川英良、村山和夫、渡邉万理子、

本田正美、阿部美恵子、梅津玲子、中嶋涼子、佐久間沙都美、 

本間久文 

計 24 人 

（欠席：黒川美枝子、小池静夫、小林春香、菅原妙、相馬裕和、 

藤沢直子） 

＊敬称略 

事務局

等 

〔北区役所関係〕 

区長、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、 

北出張所長、北区農業委員会事務局長、消防局北消防署長、 

北区教育支援センター所長、豊栄地区公民館長 

地域総務課長補佐（2名）、課員 4人、建設課員 1人 

計 17 人  

内 容

1 開会  

2 報告事項 

(1) 令和元年度北区「特色ある区づくり予算事業」実績等について 

◎報告資料 1、1-2 に基づき、区長及び担当課長から説明が行われました。 

【主な質問・要望等】 

・介護予防のための専門職派遣事業について、現在派遣はできないとのこと

だが今後の見込みについて 

→新型コロナウイルスの終息は難しいと思われ、今年度、テキストや DVD

を製作・配布する事業で最後とする。 

・北区子育て応援事業で北区ふゆっこまつりは中止となったが予算執行され

ていることについて。 

→同まつりは令和 2 年 2 月 23 日開催予定であった。ちょうど全国的に感染者

が増えてきていた時期で、直前に中止を決定した。準備はほぼ終わってい

たため経費として支出した。 

・北区賑わいづくり事業のおかげさまで新崎駅はきれいになり、エレベータ

ーも設置していただけることになったが、完成するのはまだ先である。地

域としても今後のことを話し合い検討してきた。もう少し事業を継続でき

ないか。 

→区づくり予算事業は地域課題や地域の特色を生かすところに事業を進める
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内 容

もので、効果を毎年検証しながら行っている。新崎駅のエレベーターにつ

いては、市で設置の予算はついているので形ができるまではもう少し待っ

ていただきたい。地域の取り組みによりエレベーターの設置がかなったと

いうのは区づくり予算事業のお手本であり、目的を果たして終われるのは

一番いい形だと思う。地域で検討していただいた事業内容はどういった補

助ができるのか区で検討させていただくので結果を伝えてほしい。 

(2)令和 3年度北区「特色ある区づくり予算事業」の提案状況について 

◎報告資料 2に基づき、区長から説明が行われました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

(3)コロナ禍における北区自治協議会の課題について 

◎報告資料 3-1、3-2 に基づき、会長から説明が行われました。 

【主な質問・要望等】 

・ここに上げた課題や意見は今後どのように使われていくのか 

→第 7 期委員の振り返り資料として、全区まとめたものを市民協働課で作

成し、第 8 期委員に引き継ぐ。今後の全区会長会議の中で、詳細が決まっ

てくると思われるので、その都度皆さんに報告する。 

(4)部会の会議概要について 

◎報告資料 4に基づき、各部会長から説明が行われました。 

→質問や意見等はありませんでした。 

3 その他 

(1) 区長から、市長とすまいるトーク in 北区の開催について、説明が行われま

した。 

(2) 教育支援センター長から「教育ミーティング」について 1 月の自治協議会

の前に開催予定との説明がありました。 

(3) 五十嵐委員から、新潟医療福祉大学に地域の事業にいろいろ協力してもら

っていたが、現在の状況について質問がありました。 

→ようやく対面授業が始まったと聞いている。大学に改めて確認したうえ

で、わかり次第皆様に情報をお伝えしていきたい。 

(4) 本間(久)委員からチラシについて案内がありました。 

◎次回協議会は 11 月 26 日（木曜）、午後 1時 30 分から 

 会場は豊栄地区公民館 

4 閉会 

傍 聴 者 2人 
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会 議 資 料

等 

令和 2年度 第 7回北区自治協議会次第 

報告資料 1：令和元年度事業報告北区「特色ある区づくり予算事業」の実績等に

ついて 

報告資料 1-2：新型コロナウイルス感染症による特色ある区づくり予算事業への

影響について 

報告資料 2：令和 3年度「特色ある区づくり予算事業」の提案状況 

報告資料 3-1：コロナ禍における北区自治協議会の課題（意見全文）について 

報告資料 3-2：自治協会長会議で整理したコロナ禍における課題に関する情報共

有について 

報告資料 4：部会会議概要 

市長とすまいるトーク in 北区の開催について(ご案内) 

西蒲区自治協議会通信 

チラシ：傾聴サロン「にこっと」“ここにいるよ” 


